

Herzlich Willkommen

Geschrieben von: Phase

Donnerstag, 05. März 2009 um 23:34 - Aktualisiert Freitag, 13. März 2009 um 12:03



Herzlich Willkommen und Hallo große Welt! Hiermit sage ich "Willkommen"! Ich heiße Melina Joline und bin am 2.3.2009 in Bautzen geboren. Genau war es 11.20Uhr an diesem Tage als ich das Licht der Welt erblickte. Meine Mama wurde operiert, um mich gesund zu bekommen, zum Glück durfte mein Papa ja dabei sein. Als die Mama sich dann noch ganz viel ausruhen musste konnte mein Papa mich zum ersten mal baden, wiegen und messen. Schon 4000g zeigte die Waage an, dabei war ich doch erst 47cm groß. Aber das ist ja alles gut gegangen. Bis zu Papas Geburtstag am 7.3.2009 muss ich aber mit der Mama noch im Krankenhaus bleiben. Während die Mama ganz gesund wird übe ich die ersten Dinge im Leben und schlafe auch noch sehr viel. Viel Besuch war auch schon da, und der Papa kommt auch jeden Tag nach uns schauen. Habe also schon viel erlebt in meinen ersten Tagen! Was ich sonst so erleben werde wird mein Papa hier in der nächsten Zeit dokumentieren und damit diese Seite weiter ausbauen. Ich bin dazu ja noch viel zu klein, aber später werde ich mir das alles mal anschauen. Würde mich auch freuen wenn ihr mir alle ab und an was nettes in mein Gästebuch schreiben würdet. Also dann viel Spaß in meiner "Welt"!

Kleiner Tip noch, am Freitag den 5.3.2009 gibt mein Papa auf mich einen aus!